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第 34 回 実学サロン  2024 年 7 月 12 日(金) 

 

「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告いたします。 

出席者（講師を含めて）72 名、回答数 6 名（回答率：約 8％） 

 

Q1：校友向けの実学サロンの企画について   ＜総合評価：4.8 点＞ 

① 大変良い企画だ（5 名）、②良い企画だ（1 名）、③まあまあ（0 名）、 

④やや企画として不満（0 名）、⑤改善すべき点が多い（0 名） 

  

 

コメント： 

（1）私は、ディベロッパーとは全く関係のない学部に通っています。しかし、今回のサロンを通

して北川専務の関わってきた都市開発だけでなく、同様にディベロッパーを志望する学生や、

OG の方と交流することができた。そのため、より自分のやりたいことや就職活動を行う上で考

えておいたほうが良いことを明確にすることができた。 

（2）諸先輩方の仕事への姿勢、生き方を伺えるため 

（3）企業の実際に取り組んでいることを企業の人から聞けるから。 

 

 

Q2：第 34 回実学サロン   ＜総合評価 5.0 点＞ 

『東京を世界の拠点都市にするために 

-地域を巻き込んだ大街区構想の具体化を通して-』の講演について 

  講師：北川清（ 森ビル株式会社 取締役専務執行役員/1984 年建築工学科卒業） 

① 大変良かった（6 名）、 ②良かった（0 名）、 ③まあまあ（0 名）、  

④やや不満（0 名）、 ⑤改善点が多い（0 名） 
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コメント： 

（1）私は、都市計画を経験したことがないが、実際にディベロッパーの方が行っている事業を細分化してみるこ 
とができた。また、部署が移り変わることも多い中で約 30 年にわたる都市計画がどのように行われている 
のかを知ることで、今後私に求められるスキルはなんであるか考えることができた。 

（2）普通では伺えない内容を分かりやすく伺えた 
（3）土地利用規制と建築の関わりについて学ぶ機会となった。 
 

Q3：今後の実学サロンのテーマの希望 

（1）ディベロッパーの方のお話を追加でお伺いしたいです。 
(2）土地取引について 
 

Q4：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。 

(1) 懇親会も含め、多くの方との繋がりができ、とても貴重な体験ができてよかったです。 

(2)今後阿出川シアターでの開催も視野に入れたらと思う。また、校内で掲示できる所に実学サロ

ンの掲示をして、当日阿出川シアターのスクリーンに開始 30 分前から内容の掲示をするとか

して、学生を集めることも必要。 

 

Q5：次回の実学サロンの案内をメールにて希望の方は、メールアドレスと氏名を、ＦＡＸの場合は

ＦＡＸ番号と氏名（所属を含む）などを記入ください。（回答者 6 名のうち 3 名が回答） 

① メールで案内を受け取った（1 名）、②案内が欲しい（2 名） 

 

 以上 


